



FFJDA – AGIR CONTRE LES VIOLENCES SEXUELLES DANS NOS DISCIPLINES

L'actualité oblige le monde sportif à s'interroger sur toutes les violences qui animent notre société. Notre Fédération, fondamentalement attachée à l'éthique et à ses valeurs morales, se doit tout particulièrement de lutter contre ces agressions inadmissibles, par la prévention, mais aussi par la connaissance et la dénonciation de faits antérieurs dont le siège fédéral n'a pas eu connaissance.

Nous nous devons d'assurer la protection des mineurs tout particulièrement ; il s'agit de notre responsabilité et de notre engagement d'éducateur, de dirigeant, d'enseignant, de parent, et en réalité de tout citoyen.

Nous sollicitons l'alerte immédiate de tout fait de violences sexuelles dont vous auriez connaissance à : violencessexuelles@ffjudo.com :

- Dénonciation précise des faits (personnes concernées, lieux, dates, etc.),
- Confidentialité assurée (aucune dénonciation anonyme ne sera prise en compte),
- Traitement immédiat par le service juridique et la commission de discipline.